



# 駒場の丘

【教育目標】  
自ら学び 新しい時代を拓き  
心豊かにたくましく生きる児童の育成

- ・心かよいあう子
- ・まなび合う子
- ・きたえ合う子

第3号 R5.6.30(金)

文責：伊東

## 楽しい思い出いっぱいの 修学旅行

6月15・16日(木・金)に、6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は、花巻市の宮沢賢治記念館と宮沢賢治童話村、金婚亭での釜めしの昼食、盛岡市でのグループ見学、駅ビルでの買い物など、各所で見学、体験の後、盛岡駅前のホテルに宿泊。2日目は、盛岡市子ども科学館、ラウンドワン(屋内のアミューズメント施設 雨天のため遊園地から変更)、岩手県立博物館と、おもいきり楽しみ、しっかり学習したりした後、帰路につきました。子ども達は、この2日間でたくさんの思い出を作ることができました。旅行中は、担任やガイドの方などの話をしっかり聞き、どこの施設でもマナーを守って行動するなど、さすが6年生と感心しました。

以下に、子どもたちの「修学旅行個人新聞」から一部抜粋して紹介します。

### 「スポーツ限定！小運動会」

6年

私はラウンドワンで、バスケットやバドミントンなどのスポーツをしました。

バドミントンは一対一と二対二をやりました。勝ち負けはなかったけど、とても楽しかったです。

バスケットは遠いところから入るかチャレンジしました。

### 「部屋の中で…」

6年

私は部屋でたくさん遊びました。乃愛さん、愛莉さんといっしょの部屋で、変顔したりカマキリダンスをおどったりして楽しかったです。テレビを見ながらカードゲームもできて楽しかったです。わらすぎてお腹が痛くなりました。

### 「金星を探せ！」

6年

子ども科学館のプラネタリウム室で春、夏の星座や金星探しをしました。

金星は明るい星で、季節によって出る場所が変わる星です。金星はとても熱いのを初めて知りました。星座はひしゃくのような星を目印にすると見つけやすいことが分かったので、夜空の中の星座を見つけてみようかなと思いました。



宮沢賢治記念館



宮沢賢治童話村(1組)



盛岡グループ見学



盛岡駅前（2組）



駅ビルで買い物



ホテルの部屋



盛岡市子ども科学館



ラウンドワン



岩手県立博物館（3組）

## 水泳学習 始まりました

6月13日（火）にプール開きを行い、プールでの学習が始まりました。梅雨に入り、しばらく雨模様の日が続きましたが、翌週からようやくプールに入ることができました。子どもたちは、5・6年生がきれいに掃除してくれたプールで、歓声をあげて初泳ぎを楽しみました。これから9月初旬（予定）まで、水遊び・水泳の学習が続きます。保護者の皆様には、子どもたちの健康管理と水着準備のご協力をお願いします。

以下に、プール開きで発表した代表児童のめあてを紹介します。

### 2年

わたしががんばりたいことは、プールの中でおよげるようになることです。わけは、1年生のとき、プールにもぐれるようになったからです。つぎに気を付けたいのは、プールサイドを走らないことです。わけは、プールサイドですべったり、ともだちとぶつかったりすることがいやだからです。

プールをそうじしてくれた5、6年生のみなさん、ありがとうございました。きれいなプールでがんばります。

### 3年

ぼくが水えいでがんばりたいことは、3つあります。

1つ目は、2年生や1年生で学習したことをいかして泳ぐことです。

2つ目は、おぼれないように先生の話聞き、安全に泳ぐことです。

3つ目は、楽しむことです。

夏しかできない水えいを、みんなで楽しみたいです。

### 5年

私が、水泳学習でがんばりたいことは、2つあります。

1つ目は、クロールの息つぎの仕方をしっかり覚えることです。4年生のときは、息つぎがうまくできませんでした。5年生では、息つぎの仕方をくり返し練習して、身に付けたいです。

2つ目は、平泳ぎ、背泳ぎの泳ぎ方を覚えることです。先生の話をよく聞いて、練習したいと思います。

水泳学習とプールのルールをしっかり守りながら、楽しく学習したいです。

（一部抜粋）